
【本报讯】佐科维总统
于 12 月 6 日在雅加达国家
宫召开的全体内阁会议上
表示，国家所有部门和机
构 ，必 须 能 积 极 应 对 2022
年年底和 2023 年年初或将
发生的自然灾害和极端天
气。

佐 科 维 总 统 还 指 示

说，政府官员要全力利用
气象局提供的天气信息作
为预警，以及格外留意所
有易受灾害冲击地区的减
灾工作。一旦发生灾难，
必须在灾区积极采取人道
主义措施，为灾民提供援
助。如果情况允许的话，
立即重建受地震和其他灾

害影响的建筑物。
除 此 之 外 ，对 新 冠 病

毒大流行的处理进行预期
和缓解，其中一个措施就
是尽速为民众注射新冠疫
苗加强针。

佐 科 维 也 透 露 说 ，当
前 的 大 流 行 病 已 受 到 控

制。他说：“12 月 5 日的新
冠 病 例 曾 达 到 6000 例 至
7000 例 ，如 今 每 日 平 均 病
例已达到了 2234 例。”

根据气象局的预测报
告，从 2022 年 11 月至 2023
年 2 月 ，有 可 能 会 出 现 如
暴风雨等极端天气，以及

各种的自然灾害。
众所周知，2022 年 11 月

22 日 在 西 爪 哇 省 展 玉
（Cianjur）县发生了里氏 5.6
级地震，12 月 3 日又在牙
律（Garut）县发生了里氏 6.4
级地震，然后在 12 月 4 日史
默鲁火山爆发。 （Sm）
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应对年底或将发生的灾害和极端天气

【本报讯】雅加达代理省
长 赫 鲁（Heru Budi Hartono
Heru Budi）于周一（5/12）在
雅加达省区议会会议上表
示 ，免 去 马 鲁 拉（Marullah
Matali）在雅加达省府秘书的
职位是调整职务的须要。希
望人们不会误解。

此前，赫鲁把雅加达省
府秘书处的人民福利助理
Uus Kuswanto 提升为雅加达
省府秘书，而原先担任雅加
达省府秘书的马鲁拉被任命
为负责文化和旅游方面的雅
加达代理省长的助理。

赫鲁说：“在这里我要说
一下，这是代理省长助理的
职位，以后他会帮我的忙。
所以不要误解了，我需要职
位更高、权力更大的马鲁拉

先生。”
他说，有了这个新职位，

马鲁拉已经有了一些额外的
任务。其中与印度尼西亚
在 2023 年担任东盟轮值主
席国有关。

赫鲁说，届时，他本人将
和马鲁拉轮流参与中央政府
筹 备 中 心 活 动 的 协 调 会
议。 他说：“我国 2023 年担
任东盟轮值主席国将有一系
列的会议，包括元首级别，
然后是部长级会议等等。因
此，我要求马鲁拉参与工作
或者分担工作。这就如同马
鲁拉乘搭直升飞机一样，升
得更高，看得更远。”

另一项任务与全国运动
会 (PON) 的筹备工作，以及雅
加达在2023年成为东盟首都
省长或市长会议东道主的筹
备工作。他说：“由此可见，
2023年我们会有多么忙碌。”

此前，巴达维青年交流论
坛（Forkabi）总主席也是大印
尼行动党派系的地方议员
Abdul Ghoni，批评赫鲁把马鲁
拉从雅加达省府秘书调职。

Abdul Ghoni 认为，赫鲁
不尊重巴达维（雅加达）土
著。因为，移除雅京省区秘
书马鲁拉的职位让巴达维居
民非常失望。
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总统：关注年底和明初或将出现极端天气

赫鲁阐明调任马鲁拉职位理由
明年雅京将成为多项国际和全国级盛会东道主

【本报讯】司 法 与 人 权
部长雅松纳表示，草拟刑
事法案 (RKUHP) 已经进行
了很长的时间。事实上，
这 个 即 将 出 台 的 刑 事 法
典，制作过程从 1963 年就
已开始了。

雅 松 纳 周 二（6/12）在
史纳延议会大楼举行的国
会全会上说，刑事法典是
国家刑法体系中编制的法
案之一，旨在取代荷兰殖
民政府时期制定的旧的刑
事法典。

他 接 着 说 ，从 1963 年
第一次全国法律研讨会开
始，制定刑法的努力经历

了漫长的步骤。
他 强 调 ，在 上 述 刑 事

法案中，政府不再将死刑
作为主要刑罚。相反的，
死刑是一种特殊的惩罚，
总 是 交 替 威 胁 并 施 加 10
年的试用期。

据 了 解 ，在 这 次 全 体
会议上，国会已正式批准
刑 事 法 案 成 为 法 律 。 刑
事法案实际上是在 2019 年
讨论的，但由于公众的强
烈反对，佐科维总统要求
推迟批准程序。

然 后 在 继 续 讨 论 时 ，
国会和政府最终同意将刑
事 法 案 带 到 2022 年 11 月

14 日的全体会议上。直到
今天，在国会同意批准该
草案成为法律后，印度尼
西 亚 终 于 有 了 自 己 的 刑
法。

较 早 时 ，由 国 会 副 议
长 达 斯 科（Sufmi Dasco Ah-
mad）主持的国会全体会议
已经批准了刑事法案。

达 斯 科 解 释 说 ，我 们
已 经 知 道 所 有 派 系 都 同
意 ，包 括 公 正 福 利 党
（PKS）派系也附带记录表
示同意。我已经给了公正
福利党派系在今天的全体
会议上发表意见的机会。

（Irw）

国会全会通过了新的刑事法案
雅松纳：取代荷兰殖民时期的刑事法典
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【本报讯】马鲁夫副总
统提醒说，到 2024 年实现
把发育迟缓患病率降低到
14%的目标只剩下两年时
间。

马鲁夫周二（6/12）在雅
加达香格里拉酒店举行的
2022 年全国发育迟缓论坛
在作出指示说，2022 年全
国发育迟缓论坛是评估、反
省和反思的重要时刻。距
离实现 14%的目标还有不
到两年的时间。

他说，我国在 2021 年的
发 育 迟 缓 患 病 率 仍 为

24.4% ，低 于 2018 年 的
30.8%。政府仍在等待卫生
部所发出 2022 年印尼营养
状况研究（SSGI）的结果。

他还说，过去四年减少
发育迟缓的努力旨在实现
2024 年的患病率减少 14%
的目标。不仅如此，我们希
望在 2030 年，基于实现可
持续的发展目标，在我国根
除所有形式的营养问题。

因此，马鲁夫强调，政
府的努力不仅是为了降低
患病率，更是为了提高人力
资源的素质。当前的努力
将决定我国下一代人的素
质，他们将在未来接续印尼
的领导地位和发展接力。

我们希望，当印度尼西
亚在 2045 年庆祝独立 100
周年庆会，我国将成为一个
拥有卓越和具有全球竞争

力的人力资源的发达国家。
这位伊斯兰教士理事

会（MUI）前主席还建议所
有利益相关者努力工作，以
在 2024 年实现发育迟缓患
病率降低至 14%的目标。

马鲁夫说，如果没有具
体的行动，减少发育迟缓只
是在论坛上忙于讨论，但在
实施中却静如止水，这不是
我们想要的，让我们与前线
工作人员一起努力，致力于
实 现 减 少 发 育 迟 缓 的 目
标。 （Irw）

副总统：降低发育迟缓患病率
距离实现14%目标 仅剩不及两年时间


